

## Rückschau Baustellenbesichtigung Duhner Spitze in Cuxhaven am 15.09.2022

Bei bestem, stürmischem, aber sonnigen Wetter trafen sich 24 interessierte Kolleginnen und Kollegen an der Duhner Spitze, um den Arbeitsfortschritt der Baustelle in Augenschein zu nehmen.

Sie wurden von unserem Kollegen Torsten Preukszat, dem Bauleiter der Fa. Plambeck Erd- und Tiefbau sowie dem Bauleiter der Fa. Cureus GmbH, Herrn Andreas Mahnke begrüßt. Nach einer kurzen Einführung ging es raus auf die Baustelle, wo im Zuge des Rundgangs fortlaufend Informationen - auch bezüglich der Entwässerung- gegeben wurden.

Fa. Cureus baut eine Seniorenresidenz mit 110 Plätzen sowie eine Wohnanlage mit 68 Wohnungen. Zusätzlich werden auf derselben Fläche von der „Zuhause in Duhnen GmbH“ drei Gebäude mit 82 Wohnungen errichtet.

Bei der anschließenden „Nachbesprechung“ bei kalten und warmen Getränken wurde noch Einsicht in die Baupläne genommen.

Vielen Dank an den Kollegen Thorsten Preukszat und an Herrn Mahnke für diese interessante Baustellenbesichtigung. Gerne wieder!